



Nadine Betschart (links) erhält den Laptop von Christian Steiner, Leiter der SZKB-Filiale Ibach.

## Einen Laptop gewonnen

Beim Privatkonto-live-Wettbewerb der Schwyzer Kantonalbank (SZKB) gewann Nadine Betschart aus Ibach den Hauptpreis, ein MacBook Pro von Apple. Über 2000 Jugendliche nahmen am Wettbewerb teil.

weiter auf Erfolgskurs. Auch dieses Jahr liessen sich zahlreiche 12- bis 17-jährige Jugendliche von den Vorteilen überzeugen: Neben diversen Spezialkonditionen bietet das Konto verschiedene Verbilligungen, zum Beispiel für Konzerte oder Tageskarten für Skigebiete.

Grossen Anklang fand auch wiederum der Wettbewerb, der im Zusammenhang mit der Privatkonto-live-Promotion durchgeführt wurde. Über 2000 Jugendliche aus dem Kanton Schwyz nahmen

daran teil. Die glückliche Gewinnerin des Hauptpreises ist Nadine Betschart aus Ibach. Christian Steiner, Leiter der SZKB-Filiale Ibach, konnte der 17-Jährigen einen top-modernen Laptop von Apple überreichen.

Den zweiten Preis, ein iPhone 6, gewann Lynn Reuteler aus Einsiedeln. Über den dritten Preis, ein iPad mini, durfte sich Cyrill Schatt aus Küssnacht freuen. Zudem wurden unter den Wettbewerbsteilnehmern 47 CD-Gutscheine verlost. PD

Das Privatkonto live der Schwyzer Kantonalbank ist

## Erfolgreicher Eröffnungs-Apéro der Hautarztpraxis Brunnen

200 Besucher erfreuten sich letzten Samstag an den neu renovierten Räumlichkeiten, begleitet von Jazzmusik und Jambalaya.

Brunnen – auf zu neuen Ufern! Langsam begannen Caroline und Bettina zu träumen – von neuen Praxisräumen. Von Küssnacht bis nach Brunnen hat sich das Dermacenter durchgerungen. Brunnen, das urchige Dorf direkt am See, eingebettet in Berge, Sonne, aber auch Schnee. Zur Gemeinde, Bank und Post ist nicht weit, alles schnell erreichbar, das spart Zeit. Auch gibts beim Beck Schelbert jeden Tag frische Salate und Sandwich fürs Zmittag. Unsere direkten Leitungen zwischen den Praxen laufen heiss, die MPAs arbeiten Hand in Hand mit viel Freude und Fleiss.

Haufenweise Unterlagen werden in den PC eingelezen, ist es früher mit den Papierbergen vielleicht doch besser gewesen? Und wenn es in Brunnen mal an Personal fehlt, so ist doch klar, dass eine Küssnachter MPA aus-helfen geht. Die fehlende Glas-faserleitung kam unerwartet teuer, das war uns dann doch nicht mehr so geheuer. Das mit den Computern ist so ein Ding, viel



Von links: Dr. med. Bettina Schlagenhauß, Dr. med. Sylvia Stutz, Dr. med. Georg Schneider und Dr. med. Caroline Maassen.

zu langsam waren sie zu Beginn. Um zu drucken nur eine Kleinigkeit, gibts halt gerne eine Minute Wartezeit. Also üben wir uns in Geduld und halten uns fern von jedem Tumult. Mit den Terminen gibts nur selten ein Durcheinander, stehen nun schon 13 Agendaspalten nebeneinander. Zwei Bildschirme, verschiedene Farben und Kürzel zur Übersicht, ohne einen klaren Kopf geht das nicht. Der Start der Hautarztpraxis Brunnen ist doch wirklich gut gelungen.

Fest hoffen wir, dass sich keine Viren in Ärzten, Assistentinnen oder Computer verirren. Nun wün-

schen wir euch auf dem weiteren Weg viel Glück, denkt dran, schaut immer nach vorne und niemals zurück.

Euer Team vom Dermacenter Küssnacht und der Hautarztpraxis Brunnen. PD

Hautarztpraxis Brunnen, Parkstrasse 1, Brunnen  
brunnen@dermcenter.ch  
Telefon 041 820 41 81  
www.hautarztpraxis-brunnen.ch  
Dermacenter Küssnacht, Bahnhofstrasse 15, Küssnacht  
kuessnacht@dermcenter.ch  
Telefon 041 850 87 87  
www.dermcenter.ch

## Ziehen Sie ihn aus – die neue Generation von Auszieh-Eckbänken

Seit 13 Jahren betreiben Cornelia und Hanspeter Bieri an der Gewerbestrasse 7 in Cham ihr Geschäft mit traditionellen und neuen Eckbänken und Tischen – ein Nischenprodukt auf dem Möbelmarkt.

Die Eckbank mit zugehörigem Tisch und Stühlen gibt es nicht nur als herkömmliche Möbelstücke, sondern auch in modernem Design und mit Funktionen. Wie die Eckbank mit Auszieh-Verlängerung als zusätzliche Schlafgelegenheit oder ein Tisch, der auch als Bar genutzt werden kann.

### Symbiose von Form und Funktion

Die Eckbänke erfüllen heute verschiedene Funktionen. Die Möbelstücke sehen nicht nur gut aus, sie sind auch funktional und bestens verarbeitet und können als Raumteiler frei in den Raum gestellt werden. Die Eckbank passt überall, ob in die moderne Wohnküche, ins Wohnzimmer oder in die Ferienwohnung. Die neue Generation an Auszieh-Eckbänken besticht durch das moderne Aussehen wie auch durch ihre Funktion der Verlängerung oder die Nutzung als Gästebett. Bestaunen Sie auch die Weiterentwicklung an den Tischmodellen.

Als Neuheit präsentieren wir Ihnen Tische mit Mittelfuss, in denen die Ansteckplatte direkt im Tisch verstaut wird und nicht extern gelagert werden muss.

### Einheimische Kernobst-Hölzer

Neben den bekannten Holzarten wie Buche, Eiche oder Nussbaum finden Sie im Eckbank-Center Bieri auch diverse einheimische Holzarten wie Apfelbaum, Zwetschgen- oder Aprikosenholz. Ergänzt wird das Sortiment durch eine grosse Auswahl an Bezügen wie Kunst- und Echtleder, Microfasern, sowie diversen Stoff-Kollektionen.

### Massanfertigung und Beratung zu Hause

Sämtliche Möbel werden nach genau Ihren Massen hergestellt, das ist der entscheidende Unterschied zum grossen Möbelhaus.



Alle Wohngruppen aus Eckbank, Tisch und Stühlen können Sie aus der grossen Vielfalt selber zusammenstellen. Sei es gepolsterte Stühle mit Leder, die gewünschte Holzart oder einen Tisch mit Glasplatte. Die Grenze kennt einzig Ihre Fantasie.

Auf Wunsch kommt Hanspeter Bieri zu Ihnen nach Hause, um Sie fachmännisch zu beraten, Ihre individuelle Lösung zu finden und die Masse Ihres Wohnraumes zu nehmen. Ebenfalls eine Selbstverständlichkeit beim Eckbank-Center ist die Lieferung in die ganze Schweiz und die Montage vor Ort auf Wunsch.

Lassen Sie sich von unseren Neuheiten inspirieren an den **Ausstellungstagen am 3. und 4. Oktober.**

Besuchen Sie das Eckbank-Center Bieri an der Gewerbestrasse 7 in Cham: am Samstag, 3. Oktober, von 09.00 bis 17.00 Uhr und Sonntag, 4. Oktober, von 10.00 bis 16.00 Uhr.

Es wird Ihnen an diesem Wochenende einiges geboten: Gewinnen Sie beim Wettbewerb Eckbank-Center Möbelgutscheine. Sie werden gratis bewirtet mit Getränken, Kaffee und Kuchen und Hotdogs. Ausgesuchte Ausstellgruppen können Sie zum absoluten Vorteilspreis mitnehmen. Die Kinder dürfen sich in der Spiel- und Bastecke vergnügen, so haben Mami und Papi ungestört Zeit, die Ausstellung zu besichtigen und sich beraten zu lassen. Nutzen Sie diese Gelegenheit nur an den Ausstellungstagen. Zudem gewährt das Eckbank-Center Bieri 20 Prozent Rabatt auf Neubestellungen.

Cornelia und Hanspeter Bieri freuen sich auf Ihren Besuch in der Eckbank-Ausstellung im 1. Stock. PD

Eckbank-Center Bieri, Gewerbestrasse 7, Cham (Industrie nahe Steinhausen)  
Telefon 041 741 12 60  
www.eckbank-center.ch



## Fliegendes Kinderzimmer: Die Kita Mythenand wächst

Anfang September konnte in Seewen eine nicht alltägliche Anreise beobachtet werden. Ein fliegendes Kinderzimmer schwebte über den Dächern von Seewen. Grund dafür war die Kita Mythenand. Die Kita Mythenand wächst um eine weitere Kindergruppe.

Dafür liess sie bei der Firma Schallenberg Holzbau GmbH ein für die Kinder eingerichtetes Holzhaus erbauen. Das Haus bietet den Kindern Platz für einen abwechslungsreichen Tag in der Kindertagesstätte. Der Kindergruppe stehen total 100 Quadratmeter zur Verfügung.

Eröffnung ist im Oktober. Anmeldungen werden per sofort entgegengenommen. PD

Kita Mythenand  
Franzosenstrasse 18, Seewen  
Telefon 079 372 37 52

ANZEIGE



EIN HILFSWERK IM NORDOSTEN BRASILIENS



«Das Manaira ist und wird immer etwas vom Wichtigsten in meinem Leben sein!»  
(Geovânia)



Luzia Schuler, Hilfswerk Manaira  
Sparkasse Schwyz, 6431 Schwyz  
Clearing-Nr.: 6633  
IBAN CH10 0663 3042 0438 4070 5

Ihre Unterstützung macht es möglich –  
**HERZLICHEN DANK!**  
www.manaira.org

Dieses Inserat wurde gesponsert vom Bote der Urschweiz.